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本日の進行 (18：30) 
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R 財団関係 下半期報告―

次回のお知らせ― 

6 月 23 日（18：30） 

今年度最終同伴例会 

引継ぎ式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

本日は久保田ＡＧそして石井ＡＧエ

レクトが来られています。後ほどご挨拶

をお願い致します。 

先日親睦旅行に京都紫野 RC40 周年

事業に会員 32 名、奥様、事務局併せて 

47 名の参加ご苦労様でした。親睦ゴルフ、観光、極めつ

けは市川海老蔵氏の鼎談、祝舞と京都紫野クラブのお持

てなしに感動して戻ってきました。一人の迷子も出ず、

親睦委員会の皆様、準備に携わって来られた会員の皆様

ご苦労様でした。感謝申し上げます。 

３日に行われました、台湾陽明クラブ、紫野クラブそ

して逗子クラブ親睦ゴルフでは逗子クラブを代表致しま

して私がベスグロ優勝させて頂きありがとうございまし

た。豪華な優勝賞品を頂き改めてお礼を申し上げます。

本日お披露目させていただこうと思っていたのですが、

配送便の都合で手元にありません。週報の裏面に写真が

有りますのでお目を通しください。 

逗子の留守番をお願い致しておりました、毛利会員に

おかれましては、葉山カントリーで開催された逗子会に

て優勝されたとのことです。おめでとうございます。 

６日には石黒名誉会員に京都のお土産をお届けしまし

た。元気でおられ皆さんに宜しくとの事でした。その折

沢山のにニコニコを頂いたことを報告致します。 

私の会長年度に素晴らしい機会を与えて頂き感謝申し

上げます。 

この後下半期の報告があります。各担当理事委員長の

皆さんには準備をして頂き宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

服部幹事  到着物：ロータリーの友 6 月号 

          ガバナー月信№12 

委員会開催：次年度 R 財団・米山奨学委員会 

 会員増強・退会防止委員会 何れも 6/13 哉吉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  No.45 2016 年 6 月 16 日

例会日 

第 1･2･4 木曜日 12:30 

第 3 木曜日  18:30 

第 5 木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-9 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆桐田吉彦 

会 長 ｴﾚｸﾄ◆菊池 尚 

副会長◆安藤脩二 

幹 事◆服部城太郎 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆藤吉一哉 

会報委員長◇宝子山泰久 

─ 2622 回 例会記録   2016年 6月 9日 ─ 

桐田会長の時間 

6 月誕生・結婚記念日のお祝 （敬称略） 

会員：篤 進 

パートナー：矢部美代子(光治)、篤智恵子(進)、 

村田正美(典昭) 

結婚：桐田吉彦・照子 

【ビジター】久保田英男 AG（鎌倉） 

      石井昭二郎次年度 AG（鎌倉大船）  

【出席報告】：会員数 52名(出席免除 6名)  

出席者 32 名 出席率 61.54％ 
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久保田英男 AG  石井昭二郎 次・AG 

鎌倉ＲＣ     鎌倉大船ＲＣ 

山科会員： 

4 名で韓国国

際大会に参加

して来ました 

5/29～ 

R 財団ニコニコ 
村田¥1.000 桐田¥10.000 服部¥10.000 

米山ニコニコ 
北島¥3.000 桐田\10.000 服部¥10.000 

村田¥1.000 
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【桐田会長】年度当初は、色々な葛藤があり不安なスタートで 

したが、会員皆さまのご協力の元、親睦旅行も無事に終了し 

最終例会を残すのみとなりました。なんとか１年無事に終わ 

ることが出来そうです。 

【安藤副会長】桐田会長は、仕事が多忙の中、皆出席は本当に 

素晴らしい会長だと思いますし敬意を表します。副会長とし 

て仕えることが出来て光栄に思います。 

【服部幹事】会員の皆様には、ちゃんと船出が出来るか心配さ 

れたが、もうすぐ船が港に着く寸前まで来ることが出来まし 

た。幹事をやってみてロータリーのことが本当によく分かっ 

た。皆様に支えられて会長幹事が出来るのだと身につまされ 

て分かることが出来ました。 

【福嶋ＳＡA】例会は和やかな中にもピシッとした規律は必要 

 です。定刻開会、定刻閉会、ロータリーバッジの着用がロー 

 タリーの基本である。ただ、残念なことに例会中の私語が増 

 えてきてしまった。クールビズとは言え、ロータリーバッジ 

 を工夫して着けるよう心掛けましょう。 

【市川会計】会員皆様のご協力のもと、会計は順調に進んでい 

 ます。ご安心下さい。 

【菊池会長エレクト】桐田会長の仕事を１年間ずっと見させて 

頂き、勉強する機会が多々あり着実に準備は進んでいます。 

桐田会長のお人柄があって楽しい１年間だったと思います。 

クラブ奉仕委員会 

【鈴木理事】担当理事としてみますと、ただ飾り物でして役は 

何もありません。各委員会が一生懸命やって頂けた。 

 

【松井プログラム委員長】例会の卓話者を選定するのは大変な 

作業です。村田副委員長宅でプログラム委員会を３回開催。 

委員会ﾒﾝﾊﾞｰの素晴らしいﾈｯﾄﾜｰｸのおかげで、10 分で卓話者 

が決まり年間のスケジュールを埋めることが出来ました。 

【三宅親睦活動・家族委員長】京都旅行は、32 名の会員の皆 

様にご参加頂きました。若い会員、入会年度の新しい会員に 

協力して頂き有り難かったです。反省は余りありませんが、 

懸念していることは７月のカードの請求(宿泊代)が心配です。 

奉仕プロジェクト委員会 

【矢部光治職業奉仕副委員長】１月に職業奉仕フォーラムを開 

催、松井会員より職業奉仕とは、のお話のあと、宝子山会員、 

渡辺会員、矢島会員がそれぞれの職業をもって発表を行った。 

７月１日よりロータリーの目的を掲げ毎回唱和を行う。 

【山本由夫社会奉仕副委員長】ビーチバレーＲＣカップ逗子海 

岸開催、逗子市民まつりの綿菓子、披露山の梅園の下草刈り、 

社会奉仕フォーラム行いました。 

【安藤国際奉仕委員長】韓国ソウル国際大会に出席し、クラブ 

のバナーを持参し国際交流が出来ました。現在、海外には姉 

妹クラブはないが、まずは友好クラブから始めて２、3 年交 

流を深め姉妹クラブを探してみてはいかがでしょうか。 

【臼井青少年奉仕委員長】BS、GS、JC の各団体に助成金を 

渡し、逗子市の中高生リベート大会を後援。青少年交換では、 

逗子クラブから１名応募し、イタリアのシチリアへ留学が決 

定。逗子開成において、インターアクトの総会は、大野イン 

ターアクト委員長のもと、無事に執り行う事が出来ました。 

   

 

 

 

 

久保田 AG…一年間お世話になりました。次年度、AG と本日

はお邪魔します。 

石井AGエレクト…御挨拶に伺いました。宜しくお願いします。 

石黒名誉会員…桐田会長、一年間ご苦労様でした。逗子 RC の

発展を祈念いたします。 

桐田君…京都親睦旅行ご苦労様。お蔭さまでうまく行きました。 

服部君…みなさま、京都お疲れ様でした。 

菊池君…京都親睦旅行楽しませて頂き、親睦委員会の皆様有難う。 

松井君…京都紫野 RC４０周年記念の旅行大変楽しかった。 

鈴木(久)君…京都紫野 RC 式典皆様ご苦労様でした。来年 55

周年大変ですね。 

矢部(光)君…京都の旅、６か所の寺院を廻り紫野 RC40 周年の

良き思い出となりました。 

村田君…京都、楽しい旅でした！！ 

草柳君…幹事、京都ではご苦労様でした。 

三宅君…京都に行かれた会員の皆様、お疲れ様でした。 

山科君…京都例会盛況でよかったです。 

安藤君…京都の４０周年式典はすばらしかったです。 

矢部(房)君…京都紫野 RC40 周年出席しました。 

長野君…京都旅行お疲れ様でした。たっぷり飲みましたね。 

宝子山君…京都紫野 40 周年記念行事参加お疲れ様でした。 

福嶋君…会長幹事京都ご苦労様でした。 

小西君…京都 RC 合同例会は初めて参加しましたがとても楽し

く素晴らしい経験が出来ました。有難うございました。 

横山…京都行けなくて残念でした。なのにニコニコ皆様からあ

りがとうございました。 

桐ケ谷君…京都への親睦訪問旅行に欠席しました。 

橘（武）君…今や、すべてやったという達成感を感じられる。

桐田会長ご苦労さまでした。 

船津君…よろしく。 

毛利君…なんとなく、元気です。 

山本(由)君…桐田年度もあと３回の例会、１年間御苦労様。 

臼井君…桐田さんあともう一息です。 

市川君…会計順調に推移。 

 

ニコニコＢＯＸ本日合計  ￥７５．０１０  累計 ￥２．０７３．０００ 

『役員・クラブ管理運営 下半期報告』 

 

担当：長野賢太郎 


